

Antrag Nr. 10-O-22-0024

SPD

Betreff:

Befestigung des Fußweges und Rückschnitt der Hecken im Bereich des Hafenrundweges (Rheinsteig) [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, den Hafenrundweg mit einem neuen Belag zu versehen und zu befestigen, um ihn für Fußgänger, insbesondere aber für Rollstuhlfahrer und Kinderwagen benutzbar zu machen sowie die Hecken im Bereich der Bismarksaue zurück zu schneiden.

Begründung:

Im Bereich des Westhafens, insbesondere aber auf der Bismarksaue ist der Hafenrundweg in einem denkbar schlechten Zustand. Der provisorisch aufgebraachte Rindenmulch in Höhe des Wasser- und Schifffahrtsamtes ist inzwischen verrottet und lässt kaum ein Fortkommen für Fußgänger zu - für Rollstuhlfahrer und Kinderwagen ist dieser Bereich kaum passierbar. Hier ist auch ein Rückschnitt der Hecken dringend notwendig. Da dieser Weg Teil des stark frequentierten Rheinsteigs ist, präsentiert sich die Landeshauptstadt Wiesbaden hier nicht sehr einladend. In Höhe des Ziekturms wurde beim Entfernen einer Schwarzpappel der Asphaltbelag durch Schlamm ersetzt und auch auf dem kompletten Weg am Westhafen führen die Pfützen teilweise so viel Wasser wie der Hafen. Auch dieses Teilstück des Weges zum Naturschutzgebiet und nach Walluf sollte dringend saniert werden.

Wiesbaden, 09.03.2010